

## Marseille Espérance

Si nous le voulons, ce sera une réalité.

Les représentants des différentes familles spirituelles et communautaires sont convaincus qu'il faut instaurer un dialogue et une meilleure compréhension entre tous les Marseillais chrétiens, juifs, musulmans et hommes de bonne volonté.

La solidarité spontanée manifestée à la suite des événements de Carpentras a montré par son unanimité, que cette union est possible dans le respect de l'identité de chacun.

Face aux mouvements d'intolérance et de violence, Marseille, à l'initiative de son Maire Robert P. Vigouroux, avait déjà entrepris une telle démarche.

Nous devons à présent passer aux actes et définir une politique propre à créer ce climat de compréhension, d'amitié et de fraternité.

La publication de cette déclaration signée par tous les représentants des différentes communautés de Marseille, est déjà en soi un événement.

À tous les Marseillais, nous lançons un appel à venir se joindre à nous.

Nous trouverons ensemble les moyens de réaliser ce grand projet.

Signée en la Mairie de Marseille le 29 juin 1990